

vitans Schichten Zirkulus (HCO-
dor-Storm-Straße 6) beiseite
geräumt und in Regalen und an Klei-

ng
ei-
on
rf-
ige weitergegeben. Die Nieder-
kammer freut sich über Spenden
von saisonaler Bekleidung.

Zweite Sendung von Rickel-TV

Rickling (mq). Die zweite Sendung von Rickel-TV, dem lokalen TV-Sender im Internet, ist jetzt online gegangen. Rainer Korn zeigt auf seiner Internetseite www.rickel-tv.com einen Beitrag über die Renovierungsarbeiten am Freibad in

Rickling und über den Urzeithof in Fehrenbötel. „Rickel-TV erreichte mit seiner ersten Ausgabe eine Klickzahl von über 500, was für einen lokalen Internet-Sender in einer kleinen Gemeinde ein stolzes Ergebnis darstellt“, sagt Rainer Korn.